

Eusebio Leal se voit remettre le Prix Hadrian de l'organisation World Monuments



La Havane, 25 oct. (RHC).- Eusebio Leal, l'historien de la ville de La Havane s'est vu remettre ce mercredi le Prix Hadrian que décerne l'organisation World Monuments « pour les efforts héroïques qu'il consent à la préservation et à la restauration de La vieille Havane ».

Notre capitale détient, rappelons-le, l'un des centres historiques les plus beaux et les mieux préservés de notre continent, proclamé par l'UNESCO, Patrimoine culturel de l'Humanité en 1982.

Les organisateurs de la cérémonie effectuée à New York ont passé un film vidéo sur la philosophie qui anime le projet de restauration de La Havane, son engagement social et l'appui du gouvernement.

Eusebio Leal a exprimé ses remerciements pour un Prix si important qui reconnaît, a-t-il relevé, les efforts de Cuba pour sauvegarder au profit des générations futures, un legs au fort contenu culturel et identitaire, efforts qui visent aussi à encourager la participation de la société au sort de la ville présente et future.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/174854-eusebio-leal-se-voit-remettre-le-prix-hadrian-de-lorganisation-world-monuments>



Radio Habana Cuba